緑の風



流山市立おおぐろの森中学校 令和4年7月5日(火) 第1学年 学年通信第4号

気温が35度を超えるという、びっくりするような暑い7月となりました。

毎日のニュースでも、熱中症に関することが報告されており、本校では、外の活動や体育ではマスクを外すこと、水分補給はこまめにすること、体調がおかしいと思ったらすぐに保健室に行ったり、教科担当の先生に申し出たりすることなど、生徒たちに呼びかけています。どうぞ無理のない生活を過ごせるように、ご家庭でもお声掛けをお願いします。また水分補給用の水筒のご準備も、毎日のこととなり大変かと思いますが、よろしくお願いいたします。

先日 NHK で、「かくれ脱水」の見分け方を放送していました。

<u>手の甲の皮膚をつまんで、すぐに戻らない(3から4秒かかる)1から2秒なら大丈夫です。</u>

指の爪を強く押したとき、白いのがすぐに戻らない(3から4秒かかる)1から2秒なら大丈夫です。 脱水症状を起こさないために、とにかく水分補給することを毎日声かけしていきたいと思っています。

なお、本校では暑さ指数(WBGT)を毎日計測して、31を目安として部活動などの中止を判断させていただいています。実際校外学習でも、暑さ指数を参考に生徒たちの様子を見ながら、日程の変更等をさせていただきました。生徒たちは、武家屋敷や堀田邸、順天堂、ひより坂、佐倉城址と見学して回りました。草笛の丘でのウオークラリーができなかったのは残念ですが、クーラーの効いた涼しいところでの昼食は落ち着いてゆっくりと食事ができ、とてもよかったと思います。また、帰りのバスでの事故対応時では、生徒たちが落ち着いて行動する様子が見られ、生徒たちの成長を感じました。みんなが無事に帰宅できたこと、本当に感謝しています。

校外学習の学習係 学年代表の2人に感想を聞きました。

調べ学習では、班で協力して進めることが目標だったので、前日の学年集会では当日の流れを説明して、集中して取り組むように呼びかけをしました。当日、みんなは建物の様子や聞いたことをしおりにしっかりメモしていました。暑い中でしたが、班員そろって計画通りに行動できたと思います。

おみやげの木村屋さんはけっこう混んでいたようですが、ルールを守って買い物できたこともよかったと思います。

これからの事後学習で作るプレゼンテーションの出来上がりをどうぞ、楽しみにしていてください。

お知らせ 7月13日は学年末保護者会となっています。



受 付 14:00~ 昇降口

1 学年懇談 1 4:15~ 1 4:35 体育館 1 学年学級懇談 1 4:45~ 1 5:15 各学級 2 学年懇談 1 4:45~ 1 5:05 体育館 2 学年学級懇談 1 5:15~ 1 5:45 各学級

3学年懇談 15:15~ 15:45 学級

夏休みは、個人面談も下記の通り予定されています。

7月25日(月)~8月4日(木)

 $9:00\sim12:00$ $13:00\sim16:00$

御家庭での様子や、保護者の皆様の考えをお聞きして、生徒理解の一

助としたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。